Santander Alternative Investments lanza el fondo Santander Secondaries 2023

- Santander Alternative Investments (SAI) se ha asociado con StepStone para originar oportunidades de inversión en el mercado secundario desde su nuevo fondo *Santander Secondaries 2023*.
- StepStone es una de las gestoras globales de activos alternativos con más experiencia y mejores retornos en operaciones de secundario, con más de 600.000 millones de dólares bajo asesoramiento.
- Santander Secondaries 2023 invertirá tanto en operaciones LP-led como GP-led, con foco en Europa y Estados Unidos, con una rentabilidad neta esperada del 15% en euros.

Madrid, 4 de diciembre de 2023 - NOTA DE PRENSA

La nueva gestora de activos alternativos Santander Alternative Investments (SAI) se ha asociado con StepStone para aprovechar las atractivas oportunidades que se presentan en el mercado de secundarios (el volumen de operaciones se situó el año pasado por encima de los 110.000 millones de dólares) y la alta calidad de los activos. Con este propósito, SAI ha lanzado el fondo Santander Secondaries 2023 que invertirá tanto en LP-leds (compra de posiciones de inversores existentes en uno o varios fondos) como en GP-leds (operaciones promovidas por los gestores para extender el periodo de tenencia en una o más compañías o para captar capital adicional para financiar su crecimiento). Este lanzamiento se enmarca dentro de la estrategia de la gestora de ampliar su gama de soluciones de inversión para sus clientes institucionales y de banca privada.

La alianza con StepStone, una de las gestoras globales de mercados privados con más experiencia en secundarios y que cuenta con más de 600.000 millones de dólares bajo asesoramiento, permitirá a Santander Alternative Investments aprovechar las ventajas de originación de StepStone, expertos en filtrar el mercado y generar acceso a las mejores oportunidades de inversión en el mismo. StepStone se encargará de presentar oportunidades de inversión teniendo Santander Secondaries 2023 la posibilidad de coinvertir en las oportunidades que SAI y su comité considere de acuerdo con sus criterios propios de inversión y construcción de cartera.

El fondo *Santander Secondaries 2023*, que ya está registrado en CNMV a través de un FCR y una SCR, invertirá en operaciones de secundario, especialmente en el mercado europeo y estadounidense. La duración estimada del fondo es de 10 años, con una rentabilidad neta esperada del 15% en euros y un objetivo inicial de captación de 100 millones de euros, aunque dada la situación del mercado de secundarios SAI espera estar por encima de esa cifra. El equipo gestor del fondo estará liderado por Álvaro Maestre, que cuenta con una amplia experiencia en asesoramiento e inversión en operaciones de secundarios en firmas como Coller Capital, AltamarCAM y PJT Partners.

El crecimiento en el negocio de Alternativos es una de las prioridades estratégicas para los próximos años. SAI cuenta ya con 22 vehículos de inversión y alrededor de 2.000 millones de euros comprometidos globalmente. Dentro de ellas, ofrece seis estrategias, entre las que se encuentran Trade Finance, Direct Lending, Infraestructura y Energía Renovable, Real Estate, VC Climate Tech y Fondos de Fondos.